



2026年1月9日

いつも活動を見守り、支えてくださっている皆様、ベネズエラ報道を受け心を寄せてくださりありがとうございます。

一般社団法人El Sistema Connectは平和な世界を願い、子どもたちの未来に希望を託してくださる、お一人お一人の想いによって支えられています。皆様の人間性の連なりこそが私たちの活動の土台です。

当法人は、ベネズエラのエルシステム創立者であるホセ・アントニオ・アブレウ博士が子どもたちと共に音楽に向き合った崇高な理念に賛同して設立された独立した非営利型の日本法人です。

ベネズエラのエルシステムは、「人間性」を軸に子どもたちへの無償の音楽教育を50年以上続けてきました。私たち一般社団法人El Sistema Connectも**人間の尊厳を大切にしながら芸術・子ども・社会をつなぎ、「未来を創る」仕事に邁進してきました**。音楽はイデオロギーや国境を超えて、どんなに困難な状況においても私たちに**未来を創る力**を持っていることを教えてくれます。これは、**魂のレベルで共感し合い、美しいものを生み出す力**があるという**人間の根幹をつなげる能力**です。一方暴力と戦争は音楽を紡ぎ出す場所を奪います。子どもたちを戦争の最初の犠牲者にしてはいけないという強い思いがあります。

子どもにはどんな状況でも、**生存や尊厳を守られる権利があり、学ぶ権利、遊ぶ権利が保障されるように音楽を続ける権利**が守られるべきです。そこに国や立場の違いは関係ありません。また歴史上、戦争に利用されてきたメディアや、恐怖、不安を增幅させる情報の錯綜からも子どもたちを守る必要があります。こうした私たちが大切にする思いから政治的な意図に基づいた取材は全てお断りしております。

私たちは今後も日本の子どもたち、そして音楽でつながっている世界中の兄弟姉妹が、「人間性」に基づいた音楽の営みを続けられるよう全力を尽くします。普遍的な価値を求め、これまでと変わらず日々の音楽活動を通じて平和の希求を続けます。今年も各地で子どもたちの命あふれる表現をお届けできると思います。どうぞ温かくお見守り頂き、応援頂けたら幸いです。

一般社団法人El Sistema Connect
事務局一同